

# THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary Opens Opportunities

RI 会長 ホルガー・クナーク



2020~2021

ロータリーは地域とともに

富津中央RC会長 渡辺 務

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12  
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

## No.2629 第14回例会 2020. 11. 12 晴

点 鐘：渡辺 務 会長

進 行：渡辺 哲夫 副 SAA

ソング：我らの生業

お客様：

### 会長挨拶

渡辺 務 会長



皆さんは「スポーツを止めるな」というキャンペーンをご存じでしょうか？

コロナ禍で大会が中止となり、進学に向けたアピールの場を失った高校生アスリートに向けて、大会に代わるプレーアピールの機会を提供するために、ラグビー元日本代表の野澤武史、廣瀬俊朗を中心としたメンバーではじめたムーブメントが「#ラグビーを止めるな2020」です。

高校生が自身のプレーアピール動画を作成し、インターネットにのせると、それを有名選手やラグビーファン、関係者が見て反応し進学のチャンスにつ

なげるとい取り組みは各種メディアで取り上げられたこともあり急速に拡散しました。実際に複数の選手がこの動画をきっかけに大学進学や、トップリーグ入りのチャンスをつかむことができました。

当初ラグビーとバスケの2競技で始めたこのムーブメントでしたが、ほどなくハンドボール、柔道などの競技でも自発的に同じ取り組みが始まり、競技の垣根を超えた「スポーツを止めるな」ムーブメントとして広がっています。

また、先週の日曜日、ご記憶のかたもいらっしゃると思いますが、体操の内村選手が世界大会の閉会式で「オリンピックが開催できないと考えている人が多いが、どうしたら開催できるかを考えてほしい。」と主張していました。

私は、スポーツは人に大きな感動を与えてくれるものと思っています。

例えば先週末、伝統の早慶戦の最終戦が行われ劇的な逆転で早稲田が優勝しました。わずか一点差早稲田の攻撃は9回、2アウトランナー無しの場面からヒットに続いて逆転ホームラン。打ったバッターもベンチも泣きながら歓喜をするシーンが流れました。その裏、慶応の最後の攻撃を抑えたのが木更津総合出身の早稲田キャプテン早川君。今回ドラフトの一番の注目選手で4球団から重複指名を受けて楽天に入ることが決まっています。当クラブの元会員、故黒川さんが総合高校の野球部の後援会長だったのをご存じの皆さんも多いと思います。

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3

いち川旅館

Ichikawa ryokan

841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,

293-0043

Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178

URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>



その黒川さんが、4年前、甲子園で総合高校最後の一球に泣いてベスト8(遊学館に負けた)に終わったと卓話でお話をしてくださったのを覚えています。

当時甲子園のマウンドに立っていたのが早川君でした。みごとに4年後に神宮球場で開花しました。ちなみに漆原ガバナーの所属の勝浦ロータリークラブのメンバーの磯野会員は木更津総合高校野球部のOB会長だそうで、先日優勝直後にドラフト指名と早川キャプテン優勝のお祝いのメールを送ったところ、早川君の小中学校のころからのエピソードをお話してくださいました。このように私はその選手それぞれの生き立ちや環境、成長などを見つめるのが好きでついこのめりこんでしまいます。

そんな大好きなスポーツのお手伝いができればとささやかではありますが私も行動をしています。それは私が高校時代からやっていたバドミントンですが、わが富津市バドミントン協会もコロナ禍で、例年行っている大会の中止を余儀なくされていました。しかし日々練習に励んでいるけど試合の機会がない中学生選手に「機会の扉を開こう」ということで協会の幹部と話し合い、ついにこの12月中旬から1、2年生を対象に君津支部の大会を開催することを決断しました。様々な感染防止対策をしながらできる限りの注意をして、選手に試合をしてもらおうと企画しています。

「スポーツを止めるな」それを身近なところから、そして自分の住む地域から実践することができれば楽しいと考えています。

スポーツ好きおやじのうわごとでした。

## 会長報告 その1

11月5日開催理事会報告

今月のプログラムを後ほど栗原幹事から報告します。その会議の中でコロナ禍における会員の負担軽減について相談をしました。予算的に余裕があるので会員に還元する方法を取りまとめて後日報告いたします。

## 会長報告 その2

ガバナー事務所より2022年の規定審議会に各クラブから提案を募ったところ2クラブ3件の応募がありました。内容について回覧します。

後日、会員の皆さんの意見を取りまとめて各提案に対する賛否を決定したいと思います。

## 会長報告 その3

第4グループから提出されたグループ再編にかかる反対決議について、白紙撤回を求める要望についてのガバナー事務所からの回答がとどいたそうです。

内容は「白紙撤回はしない」との事。当クラブはグループ再編に反対の意思表示を行っていますのでそれに基づき、態度表明をしたいと思います。具体的にはクラブとして第4グループの意見に賛意を表明します。

## 会長報告 その4

富津市ロータリークラブ旗争奪少年野球大会が下記日程で行われます。

12月6日(日)13日(日)予備日20日

会場 ふれあい公園球技広場 A 面

開会式は中止

表彰式を12月13日の11:30頃に予定しています。青少年奉仕委員長の岡元会員の担当となります。

## 会長報告 その5

訃報 君津 RC 北見洋司氏

## 会長報告 その6

例会終了後臨時理事会報告

①白石廣会員から退会届が提出された件。会長が慰留に努めることとなった。

②規定審議会への提案について

12月3日に予定されている年次総会で態度決定をする。

(12月15日締め切り)

③コロナ禍で収入減にみまわれたクラブ会員につ

いて、コロナ禍が収まるまでの間(当面は下期半期分)の会費の免除もしくは減免を行う件。自己申告制としクラブ会長に申請、それを理事会ではかり許可をすることで決定。

## 幹事報告

栗原典子 幹事



1. RLI通信8月号回覧。
2. 米山特別寄付金明細書回覧。
3. 地区RLI推進委員会より第1回ブラッシュアップセミナー案内回覧。
4. 『台北国際大会』および『千葉ナイト』のキャンセルに関してご案内します。  
千葉ナイトのキャンセル料につきましては、国際大会自体が中止になった場合には全額返金いたします。自己都合でのキャンセルにつきましては、3月末までは100%全額返金(24,000円)4月末までは50%返金(12,000円)5月以降は返金なしといたします。
5. 規定審議会提出制定案についてのクラブ投票について回覧。
6. 地区財団月次寄付レポート回覧。
7. 地区グループ再編成に対する声明経過報告および白紙撤回要望書参道をお願い回覧。
8. 青少年奉仕・青少年育成セミナー案内を青少年奉仕担当部長の岡元会員に。
9. 富津シティRC ガバナー補佐 窪田謙様より、第三回会長幹事会懇親会中止のお知らせ回覧。
10. 君津RC・袖ヶ浦RCより週報受領、回覧。
11. 富津シティRCより活動計画書受領、回覧。

12. 2021年国際ロータリー年次大会(台北大会)参加旅行募集案内受領 回覧。
13. 2020-21年度 第2790地区奉仕セミナーお知らせ回覧。奉仕プロジェクト副委員長若鍋会員参加。
14. プログラム変更のお知らせ  
12/17 家族夜間例会及び叙勲受賞記念ならびに長寿者祝賀会。点鐘 18:00 いちかわ会費なし  
12/24 クラブフォーラム
15. 君津RCより訃報のおしらせ。北見洋司様(享年78歳)令和2年11月1日ご逝去

## 卓話

神子 恒 会員



自動車保険の現況

1. A・Iの普及により  
HONDA が走行中自動運転タイプの車両販売を始める。  
トヨタがOとH燃料の車両の販売を始める。  
⇒事故が起きなければ自動車保険は必要がなくなってしまう。
2. 車載カメラの登場によって  
今までは事故の当事者がみんな自分側の信号は青だったと申告していたが、すべて事故の形態があからさまになります。  
保険会社は被保険者が自分は悪くないと主張しているうちは動けない。  
⇒ずっと解決しないまま過ぎていく  
車載カメラにより事実の証明が容易になり、公平なジャッジが下されるという相手に対してのメ

リットはあるが、普段の自分の運転も全て記録されている事を認識されていますか？  
⇒自分自身の運転はいかにあるべきか。

### 3. 図による追い越し事故での過失のクイズ



続きの話(ダイビングの楽しさ)

より安全に、自分自身の平常心の(向上・発展)開発し学ぼうとした結果として、多くの時間を費やしてきた。技術が向上してくると、もっと上級者向けのフィールドに踏み込んでいきたくなってくる。ダイビングでいうと、より深いところに行きたくなったりより流れの速いところに行きたくなったりしてくる。仲間みんなでレベルが上がってくるとつい安心しきってしまい、その過信が人の命に係わるような過ちを犯してしまうという経験をしました。

### ニコニコ BOX

岡田良弘睦担当



渡辺務 混迷するアメリカ大統領選に  
石渡鋼 ネット検索で「2790地区グループ再編」と入れたところ、我がクラブの会報が上席に載っていて、他のそれよりキレイ

であった

神子恒 卓話をさせていただいて  
相川恵津子 神子会員の卓話をお聞きして。  
玉井会員の一日も早い復帰を祈って

### 出席報告

相川恵津子 出席担当



区分	会員数	出席	欠席	MakeUp	出席率
今回	35/35	24	11		68.57%
前回	36/34	22	12		64.71%



昼食